

La construction de la section hongroise du gazoduc South Stream va commencer en avril 2015, a annoncé mardi le géant gazier russe Gazprom.

Après la Bulgarie et la Serbie , la Hongrie est le troisième pays où la construction de sections de terre doit commencer.

South Stream assurera la livraison du gaz russe vers l'Europe via la mer Noire. Il traversera la Bulgarie, la Serbie, la Slovénie, l'Italie et la Hongrie à partir de la fin de l'année 2015. Des plans sont aussi en cours pour construire des branches de la Serbie à la Croatie et la Bosnie-Herzégovine.

Le pipeline contournera l'Ukraine, dont les différends avec Moscou ont interrompu les livraisons de gaz vers l'Europe à plusieurs reprises au cours des dernières années.

Gazprom détient une part de 50% dans le projet, l'italien ENI détient 20%, le français EDF et Wintershall 15% chacun.

Le tronçon hongrois du gazoduc sera construit par une joint-venture détenue par Gazprom et les hongrois électricité Travaux (MVM).

Source : MTI



Articles liés :

[Energie : la présidence hongroise esquive les polémiques](#)

[UE - Nabucco : les infidélités des européens avec South Stream](#)

[Nabucco, un consortium bien optimiste](#)

[La Russie réaffirme son leadership de l'énergie en Hongrie](#)

[A Budapest, le froid entre Kiev et Moscou impose un remede rapide](#)

[Une stratégie énergétique régionale pour en finir avec l'Ukraine](#)

[Le gaz plus cher pour le Hongrois lambda](#)

[Nabucco passe le Parlement](#)

[Nabucco, l'esquive du gaz russe](#)